



Almería, 13 de diciembre de 2013

PRENSA
DE
NOTA

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 225.000 EUROS DEL PLAN OLA EN LA REFORMA Y MEJORA DE DOS COLEGIOS EN ADRA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de reforma de los CEIP Fuentesantilla y San Nicolás de Adra, que generarán alrededor de 20 empleos durante su ejecución y beneficiarán a los 574 alumnos y alumnas de ambos centros

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de mejora de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Fuentesantilla y San Nicolás de Adra (Almería), incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Las actuaciones, con un presupuesto total de 227.227,57 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses y medio, beneficiarán a 574 alumnos y alumnas y generarán alrededor de 20 empleos durante su desarrollo.

Los trabajos de reforma en el CEIP Fuentesantilla han sido adjudicados a la empresa Torresa Proyectos & Ingeniería S.L. y están dotados de un presupuesto de 139.015,48 euros. Las mejoras se centrarán principalmente en la reparación de la cubierta antigua, a través de una reforma estructural del forjado de viguetas de hormigón, y de los pilares y vigas del centro, así como en la sustitución completa de la cubierta en la zona nueva del centro educativo. En la planta baja, los pasillos y los laterales del gimnasio se repararán fisuras y se eliminarán humedades, mientras que los aseos del alumnado serán sometidos a una reparación profunda y se incorporará un aseo adaptado para minusválidos. Por otra parte, se sustituirá la instalación completa de fontanería y se reemplazarán los bajantes del centro. Las fachadas oeste y sur, por otra parte, se someterán a un saneamiento y revestimiento de las paredes, y las rejas de las ventanas serán pintadas de nuevo.

La reforma del CEIP San Nicolás se ha adjudicado a la empresa Construcciones Gaybe S.L. y cuenta con un presupuesto de 88.212,09 euros. El centro será sometido a reparaciones en elementos de hormigón y metálicos como pilares, cornisas y escaleras, así como a una adecuación de las cubiertas, los aseos y la red de saneamiento del centro. Además, las fachadas serán renovadas mediante la sustitución de la carpintería de madera y se repararán las persianas y las rejas. El proyecto de reforma incluye también la mejora y adecuación de elementos exteriores como pavimentos, señalización de pistas y reparación de vallado metálico, así la pintura general del edificio.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Almería, el Plan OLA prevé generar en torno a 732 puestos de trabajo mediante la realización de 76 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).